
Marino, Ambrogiani Pd "Bene Mitreo, ma quando riapertura ex ostello"

MARINO, AMBROGIANI(PD): “BENE MITREO MA QUANDO RIAPERTURA EX OSTELLO”

“Abbiamo accolto con grande soddisfazione l’annuncio dell’avvio dei lavori di riqualificazione archeologica
del Mitreo e speriamo che sia davvero la volta buona per la sua riapertura al pubblico dopo anni di oblio.
Al contempo, chiediamo alla amministrazione comunale di Marino notizie precise e mirate in merito all’ex
ostello della gioventù di Borgo Garibaldi, altro gioiello storico e architettonico da anni lasciato
all’abbandono e al silenzio istituzionale. Stiamo parlando di uno dei simboli sociali e culturali di Marino, da
tempo chiuso al pubblico, e privo di qualsiasi programmazione di valorizzazione. Una questione irrisolta
su cui Palazzo Colonna dovrebbe subito riferire, senza imbarazzi e tentennamenti. La cultura e il turismo
rappresentano da sempre uno dei volani della nostra città: comparti in questi cinque anni non ottimizzati
come logica e buonsenso avrebbero richiesto”. Così, in una nota stampa, il segretario del Partito
Democratico, Sergio Ambrogiani.
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